

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 07. August 2008

Plakatierungsverbot innerer Hochkreisel, Brückenkopf (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Prüfung gebeten, wie das Innengitter im Hochkreisel des Brückenkopfes Mainz-Kastel von Werbung und anderen Plakaten frei gehalten werden kann, um den guten Gesamteindruck, der jetzt durch die zahlreichen Blumenkübel erreicht wird, nicht zu beeinträchtigen.

Die Notwendigkeit ergibt sich aus der aufwändigen Ausgestaltung des Innenkreisels mit Blumenkübeln, deren freundliche Wirkung durch Plakatierung beeinträchtigt wird.

Beschluss Nr. 0084

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Schäfer
Ortsvorsteherin